

汗きらきら 瞳キラキラ 生き生き小谷っ子

9月の活動記録です。

9/17～10/4 小谷っ子思いやりキャンペーン

小谷小学校では3週間にわたる思いやりキャンペーンを実施しています。キャンペーン初日にあたる9月17日には児童集会で取組内容の紹介を行いました。「思いやりキャンペーンマスコット大賞」には1年生の瀬山倭さん、4年生の鷲野勇仁さん、6年生の福田紘人さんの作品が選ばれました。期間中は、2時間目休みに昇降口で各学級から選ばれた思いやり大使と代表委員によるいじめのない学校を作るための呼びかけが行われています。



言われて嬉しい言葉アンケート結果が発表されました。



思いやりキャンペーンマスコットが決定しました。



各学級の思いやり大使が選出されました。

9/6 4年生社会科見学

利根大堰、行田浄水場、小針クリーンセンター、環境科学国際センターに行きました。



9/10 5年生社会科見学

(株)SUBARU、ぐんまこどもの国、中島紺屋に行きました。



9/12 6年生社会科見学

国会議事堂、科学技術館、最高裁判所に行きました。



9/20 1・2年生生活科見学

こども動物自然公園へ行ってきました。うさぎやモルモットとふれあったり、牛の乳搾りを体験したりしました。



9/25 3年生社会科見学

フラワーセンター、マル武人形、嵐山史跡の博物館に行きました。



陸上練習

6年生は10月に行われる市内陸上競技大会に向けての放課後練習を行っています。それぞれが自己ベストを目指して頑張っています。

